



Mai 2018

Mot du président

Bonjour à vous, membre du conseil multidisciplinaire.

Encore un fois je vous écris avec plusieurs sujets en tête, car comme vous le savez, ce n'est pas l'action qui manque dans notre CIUSSS. En fait, c'est plutôt le temps de s'informer qui représente un défi d'organisation. Nous sommes à nouveau dans un période forte en intensité: Mai, c'est le temps juste avant la période estivale. Tout le monde est engagé dans ses dossiers, on est rempli d'ambition et de choses à réaliser, avant que l'été s'installe pour vrai et que les vacances s'amorcent. Dans ce bulletin, nous vous entretiendrons: de notre AGA à venir, du résultat des élections à l'exécutif du CM, sans oublier de vous présenter une des nombreuses professions représentées au sein de votre CM.

Ceci est un rappel important ! Prière de réserver la date du 4 juin pour assister à l'Assemblée Générale Annuelle du CM de midi à 14 heures. Toute l'information pour la rencontre est disponible sur l'onglet du site intranet du CIUSSS. <http://intranetcentil.cemtl.rtss.qc.ca/index.php?id=870>

Au cours des dernier mois, nous vous avons parlé d'élections dans notre bulletin. En résumé, les élections pour le C.A. du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal ont vu le renouvellement du mandat de madame Émilie Mercier pour les 3 prochaines années. En ce qui a trait aux élections pour l'exécutif du CECM, 4 des 5 postes ont été comblés par le dépôt des candidatures de mesdames Sylvie Pelletier, Josée Gamache, Julie Dumas, Roselyne Héту. Félicitations ! Leur mandat est d'une durée de 2 ans. Je profite de cette tribune

pour remercier toutes les personnes qui ont contribué au processus et aussi spécialement notre Présidente d'élection et présidente du CII, madame Monique Nguyen. La collaboration entre les conseils professionnels, c'est une façon concrète de contribuer à bâtir le CIUSSS. Merci!

En terminant, je me permets un propos un peu plus personnel pour conclure ce mot du président. Il y a plusieurs années que je m'implique au CM. Au début, dans mon établissement, puis par la suite au sein du CM transitoire et finalement aux cours des deux dernières années à titre de président du CECM du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal. J'ai été appelé à vous représenter localement, régionalement et au niveau provincial. J'ai toujours vu cette fonction comme un privilège, une opportunité d'exprimer la voix des professionnels de la santé et des services sociaux. Un CIUSSS c'est immense! Le rythme qui nous a été imposé par la réforme est rarement facilitant pour atteindre les objectifs de qualité propre au mandat du CM. Malgré tous nos efforts, nous n'avons pas toujours été en mesure de faire entendre vos préoccupations. Le travail en équipe représente un défi, il peut comporter plusieurs frustrations et des interactions difficiles. Malgré tout, je crois que nous avons fait un bon travail. Je tiens à remercier tous ceux et celles qui nous ont aidé dans la réalisation de notre mandat. C'est avec plaisir que je vous rencontrerai le 4 juin prochain!

Martin St-Georges

Organisateur communautaire et Président du CECM,
Direction du programme jeunesse et des activités de santé publique,
CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

Sujets d'intérêt ...

Assemblée générale du CM le lundi 4 juin prochain de midi à 14 heures

Lundi 4 juin prochain, de midi à 14h, se tiendra l'Assemblée générale du Conseil multidisciplinaire. Apportez votre Lunch, café et chocolats, vous seront offerts. De nombreux sujets devraient vous intéresser. Nous vous invitons à consulter l'ordre du jour de la rencontre. En plus de la présentation du bilan annuel du CECM, c'est l'occasion d'apprendre un peu plus sur certains projets au CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal. Soulignons que notre AGA est allongée cette année. Nous reprenons la formule de la visio-conférence dans divers sites dont les 3 centres hospitaliers et 4 CLSC (voir les lieux). Vérifiez quel est l'endroit le plus proche afin d'être présent avec nous. Nous vous rappelons que vous devez informer votre supérieur immédiat, afin de vous assurer du temps de libération et d'atténuer l'impact sur les services. On vous revoit le 4 juin, soyez-y pour midi!

ENTREVUE AVEC NANCY TRUCHON, APPR



« Nous, on fait parler les chiffres »

Avec plus de quarante Agents de Planification, de Programmation et de Recherche (APPR) dans nos professionnels au CIUSSS, le Bulletin du Conseil Multidisciplinaire a voulu comprendre l'utilité de ce titre d'emploi dans notre personnel. Ainsi, depuis 13 années, Nancy Truchon œuvre dans le Réseau de la santé et des services sociaux comme APPR; elle a d'abord été embauchée par l'Agence de santé de Montréal, puis en avril 2017, elle se retrouve dans notre CIUSSS.

Elle m'explique qu'elle n'est pas en contact avec la clientèle; sa tâche c'est de produire de l'information de

gestion, c'est-à-dire de l'information utile à la prise de décisions. Que ce soit avec la santé publique afin de caractériser notre population ou avec la direction SAPA (Soutien à l'Autonomie des Personnes Âgées) et le suivi de leurs indicateurs de gestion, la base de son travail, ce sont les chiffres.

Chaque APPR peut avoir des tâches différentes et un profil d'emploi fort diversifié: on dénote des chercheurs ou des statisticiens pour n'en nommer que deux. La tâche d'un APPR à l'Infocentre n'est pas de développer des systèmes, mais bien de faire parler les chiffres dans une optique de prise de décision, d'évaluation, de planification et de performance. Finalement, les APPR sont très impliqués dans la portion d'évaluation des salles de pilotage et ce, à tous les niveaux (tactique, stratégique et politique).

Comme vous le savez, le CM regroupe 67 titres d'emploi différents. Ainsi, dans le dessein de faire rayonner nos professions, les membres de l'exécutif du conseil multidisciplinaire sont fiers d'avoir pu vous présenter une autre de ses professions. Si comme Nancy, vous êtes passionné par votre profession et souhaitez nous la présenter, contactez-nous via intranet ou notre adresse courriel.

Sujets d'intérêt (suite) ...

De nouveaux membres au Conseil multidisciplinaire

L'élection du 28 avril dernier a permis la nomination sans opposition de quatre membres au sein de l'exécutif du Conseil multidisciplinaire. Ainsi Mme Sylvie Pelletier, éducatrice spécialisée (Institut universitaire en santé mentale) et Mme Josée Gamache, travailleuse sociale (CH Santa-Cabrini) feront leur entrée dans le CECM, le 6 juin prochain à la prochaine rencontre officielle alors que Mmes Julie Dumas, nutritionniste et Roselyne Héту, assistante-chef inhalothérapie, toutes les deux du CH Maisonneuve-Rosemont poursuivront leur mandat pour deux années. Deux autres postes seront cooptés pour compléter le Conseil qui doit compter 13 membres en plus du PDG et de la personne qu'il désigne. Avec la nomination de M. Sylvain Lemieux au poste de PDGA c'est madame Caroline St-Denis, directrice intérimaire des services multidisciplinaires, qui accompagnera le PDG aux rencontres du CM.

N'hésitez pas à nous contacter par courriel au : multidisciplinaire.cemtl@ssss.uv.qc.ca ou à visiter notre page intranet sous l'onglet CIUSSS, Comités et conseil, Conseil multidisciplinaire.

